

Encuentran en Paraguay 30 toneladas en billetes de bol -vares venezolanos

Autor Administrator

Tuesday, 14 de February de 2017

Modificado el Tuesday, 14 de February de 2017

El dinero decomisado, en billetes de 100 y 50 bol -vares seg n medios locales, ser  contado este martes.

Asunci n.- La Polic a Nacional paraguaya encontr  este lunes unas 30 toneladas de billetes de bol -vares venezolanos de distintas denominaciones en una vivienda en la ciudad de Salto de Guair  (norte) donde se encontraban apilados en el interior de sacos, seg n informaron medios locales.

El dinero decomisado, en billetes de 100 y 50 bol -vares seg n medios locales, ser  contado este martes ya que la Polic a no ha podido estimar la cuant a debido a la gran cantidad, rese  Efe.

En ese sentido, la operaci n, llevada a cabo en el norte o departamento de Canindey , se realiz  en la propiedad de un supuesto comerciante de armas de la ciudad, seg n se alaron diarios locales, quien indic  que el dinero no tiene ning n valor comercial.

La Polic a continuar  con la investigaci n para conocer el monto total decomisado, la procedencia de los billetes y si entraron en Paraguay de forma legal o no.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/encuentran-paraguay-toneladas-billetes-bolivares-venezolanos_639602